



Départs

Henri-Louis Bardet

Expert Extérieur 1999 – 2022

Henri-Louis Bardet a été élu expert en extérieur en 1999, après avoir suivi avec succès le cours. Après le remplacement des experts fédéraux, la FECH a dû à l'époque recruter et former ses propres experts. Henri-Louis est en ce sens un expert depuis le commencement de la FECH. Il a fait sa première apparition en concours le 20.08.1999 aux côtés de Fritz Hebeisen à Glovelier le matin et à Chevèze l'après-midi. A l'époque, il y avait encore 3 concours de poulains dans le canton du Jura !

En 24 ans d'engagement pour notre fédération, il a officié lors de plus de 220 concours de poulains et tests en terrain. Il a certainement parcouru plus de 35'000 km. Il connaît les lieux de Satigny à l'ouest à Oberriet à l'est et de Lausen au nord jusqu'au Tessin. Il a souvent dû intervenir au dernier moment lorsqu'un autre juge était absent.

Il est intervenu à plusieurs reprises lors du concours des juments sélectionnées CH (2001, 2015-2018). Il a également aidé à récompenser les meilleurs poulains lors du championnat des poulains. Il garde sûrement un souvenir particulier du jugement des poulains lors du concours de la fédération des éleveurs de pinto.

Avec son engagement du 20.10.2022 au test en terrain au Chalet-à-Gobet, Henri-Louis termine son activité de juge pour notre fédération.

Henri-Louis connaît très bien notre élevage chevalin de sport CH - ses chevaux et ses éleveurs. En tant que représentant de la Suisse romande, il a souvent été un lien important entre les régions. En raison de son caractère calme, réfléchi et aimable, il est très apprécié par ses collègues juges et par les éleveurs. C'est avec beaucoup d'engagement et de flexibilité qu'il a rempli sa fonction d'expert Extérieur durant toutes ces années.

Cher Henri, nous te remercions pour ton grand engagement de longue date en faveur de l'élevage du cheval de sport CH. Nous espérons que tu resteras également activement lié à la FECH. Nous te souhaitons tout de bon, beaucoup de bonheur et de santé pour l'avenir.